

## LYON 9E SPORT

## La GR Lyon a déjà repris l'entraînement !



■ Lyon GR est prêt à relever tous les défis.

Photo Dominique CAIRON

ce groupe de 30 athlètes, en août, pour commencer à répéter les enchaînements et parfaire les prestations. Car c'est en octobre que la première compétition a lieu. La GR Montchat organise en effet les finales pour les podiums départementaux. Une échéance qui qualifiera les candidates à un podium national en fin de saison. Avant, d'autres qualifications attendent les gymnastes, au niveau régional (Loire, Auvergne et Rhône), puis, grande région (Auvergne-Rhône-Alpes) avant les finales nationales.

Et autant de podiums à conquérir avec un rang à maintenir. L'an dernier, sur 18 qualifications en individuelle, les Lyonnaises avaient échoué deux fois au pied du podium. La marche qui reste à gravir sera-t-elle pour cette année ? Marie-Sophie Plaziat, la présidente de Lyon GR, l'espère bien. Reste aussi à confirmer le titre de championne de France en gymnastique acrobatique. Johara Telli est déjà à l'entraînement. Puis, les titres de championne de France et de vice-championne en aérobic, confirment également les ambitions du club.

**PRATIQUE** Gymnase Favier, place Schönberg, Lyon 9<sup>e</sup>.

[www.lyongr.fr](http://www.lyongr.fr) [lyon-grs-club.69@ffgym.com](mailto:lyon-grs-club.69@ffgym.com)

Si l'entraînement de l'ensemble des licenciés de la GR Lyon ne reprend l'entraînement que mardi prochain, les filles en compétition sont déjà à pied d'œuvre. Un stage a été organisé pour